



# 岩田小学校 P T A 通信

令和3年度5月号

2021年5月20日

発行：岩田小学校PTA役員会



岩田小学校体育館にて、PTA総会が開催されました。

- (1) 2020年度 年間活動報告・決算報告
- (2) PTA会則改正案
- (3) 2021年度 年間活動計画・予算案
- (4) 2021年度 役員選出

の議案について、可決承認されました。

## PTA総会 2021年4月24日(土)



昨年度に引き続いでのコロナ禍にて、館内の換気、手指消毒、マスク着用、ソーシャルディスタンスを確保するため、座席数を160程度とし、感染症対策に配慮する形にての開催でした。

併せてYouTubeによる動画配信を取り入れ、より多くの方々に視聴していただける工夫をしました。

会員の皆様、ご参加いただきありがとうございました。

そして、総会をご担当いただきました2020年度役員の皆様、1年間お疲れ様でした。

ありがとうございました。



会長あいさつ

1年間宜しくお願い致します。  
協まで至りと思なでそ一歩すどきく  
力すら目解先い雰なんやうるもるで本  
をがぬ的を生ま囲んなつ中このこき年  
頂、点と深方す氣か姿てでと健とる度  
皆がしめが。を楽をよ大はやを時は  
様多て、協ま醸し見か変勿かくに「  
しか々活共力た成そせつな論な  
あ動にし、しうつたこで成をできる  
るし成あ私てじつよとす長テきく、  
ごかて長うたいや」、「はがを」る  
意と参す中ちきんPP多、サマ人樂  
見はりるで保た「TTT」い活ポにがし  
思まこ相護いそAAけ動「、「  
ごいすと互者とんつ」などをト子で」  
とめ  
申さ  
しせ  
ま  
す。  
20  
21  
1  
た  
だ  
き  
ま  
す  
鳥  
井  
清  
志  
務

## ♪リサイクル学用品販売のご報告♪

総会開催前にリサイクル学用品の販売を行いました。PTA活動のひとつとして、一昨年に廃止となつたバザー（生活用品即売会）に代わる収入活動です。

6年間の学校生活の中でサイズが合わなくなってしまった体操服や帽子、卒業後に使わなくなったランドセルなど、保護者の皆さまの善意にて集まった品々を、年2回の販売と、岩田小学校は転入出の児童が多いので、こくさい教室が随時販売をしています。

子どもの成長は早いので、頻繁に買い替えるのはちょっと・・・とか、高学年になるとあと少しなのに新調するのは・・・など、古くても十分にお洗濯や手入れをしてありますので、お買い求めになられる方が非常に多く、好評でした♪

今回の売上金額は、38,400円でした。収入は子どもたちの学校生活の中で必要なものの購入費として大切に使わせていただきます。出品に協力していただきました皆さま、ありがとうございました。

次回は回収を6月、販売は9月を予定しています。

(リサイクル学用品担当：新井)



## 2021年度PTA役員紹介

★★★ 本年度役員会12名です。よろしくお願ひいたします。★★★

(敬略称)

会長	鳥井清志 (とりい きよし)	☆中岩田一区
副会長	朝倉伸一 (あさくら しんいち)	☆北岩田一区
副会長	東海雅洋 (とうかい まさひろ)	☆東岩田
副会長(女性代表)	渡辺知恵 (わたなべ ちえ)	☆東岩田
副会長補佐	鈴木成美 (すずき なるみ)	☆北岩田三区
書記	新井 文 (あらい あや)	☆平川本町
書記	川村美和 (かわむら みわ)	☆東岩田
書記	滝沢めぐみ (たきざわ めぐみ)	☆北岩田三区
書記	盛田美希 (もりた みき)	☆北岩田一区
会計	山崎加美 (やまざき ますみ)	☆東岩田
会計監査	藤原裕丈 (ふじわら ひろたけ)	☆東岩田
会計監査	吉田加倫 (よしだ かりん)	☆東岩田



1年間がんばるぞー！おー！



さわやかな青空の下、2021年度第1回資源回収を行いました。

学校を含め校区内12か所にて回収しました。

各拠点でご対応頂いたPTA委員さん、回収品を持ち込んで頂いた皆様、ご協力ありがとうございました。

こちらの収益金も、子どもたちの為に使用させていただきます。

それから「ついでに資源回収」と言って、段ボール、牛乳パック、アルミ缶を常時学校でも回収しています。学校に立ち寄られる時は、ぜひご協力ください。また、北校舎昇降口から中校舎入口の回収場所へ段ボールなどを、まとめて下さったやまびこ学級の皆さん、お手伝いありがとうございました。

(資源回収担当：盛田)



←

ゴミ収集車への投入も自分たちで行うことが可能です。普段できない作業に、ちょっとテンションが上がりますよ！



5月14日（金）に、お手伝いいただいたやまびこ学級の皆さんに感謝状をお渡しさせていただきました！

☆☆☆ご参加いただいた委員さんの感想です☆☆☆

☆学校関係者だけでなく、地域の方も関心を持って新聞などを持ってきてくださりうれしかったです。

☆町内の資源回収が最近あったらしく、今回はなかなか資源が集まらなくて残念でした。

☆新聞紙と雑紙の分別で、広告が混じっていて回収できないと言われました。回収の案内にもう少し詳しく載せていただければと思いました。

☆お手伝いに来ていた方がいてありがとうございました。　※事後アンケートより抜粋

※いただきましたご意見、ご感想は次の運営に活かしていきたいと思います。

## 資源回収 その後の 何それ！すげーな！的な話



資源回収のその後を追って、今回は、紙類、衣類を回収して下さった山治紙業さんを訪問させて頂きました。

皆さん紙類（一度使われた紙は古紙といいます）をリサイクルに出す際は、ビニール紐等で束ねることが多いと思いますが、一日数十トンも集まる紙束を自動で切ってくれるのがこの左写真の機械です。手前の開口部より束を投入し、中で刃が切断、ベルトコンベアを通過中に、リサイクルの邪魔になるビニール紐を除去し、奥の坂頂上から古紙のみを回収することが可能という優れもの！最終的には、古紙を1トンの塊にプレスし、製紙工場へ出荷されていきます。

日本では古紙回収の仕組みが確立し、循環型社会の形成に大きく貢献しています。紙は捨てずにリサイクルを意識したいですね。

山治紙業さん、お忙しい中ありがとうございました。

第1回  
資源回収  
5月8日  
(土)

## 先生に聞こう！

私たちって、担任の先生の顔は分かるよね。校長先生や教頭先生も何となくイメージがわくかな。でも、校務主任って、どんな役職なの？教務主任ってどんなことをしているの？ってことで、今回は、教務主任八木先生に、ズバリ！聞いてみました。



鳥井：本日はよろしくお願いします。教務主任の仕事ってどういったものでしょうか。

自己紹介に合わせてお願ひいたします。

八木：岩田小教務主任の八木亜由美と申します。

磯辺小学校から転任して参りました。

八木：教務主任としては、主に行事の担当の総括や、子どもたちの勉強や研究をどのように進めてどういった授業にするのか、といった勉強にかかる仕事を担当しています。またTT（Team Teaching）算数の補助担当として、教室を巡回し、授業のサポートを行っています。

鳥井：教務主任として気を付けている点はありますか。

八木：勉強面でいうならば、児童全員が遊びの土台に立ってほしい、充実してほしいと常に考えています。

岩田小学校は比較的に転出入の多い部類の小学校になります。その中で、勉強についていけなかったり、勉強がつまらなくなってしまったりすると、同時に学校もつまらなくなってしまいます。

それなら、勉強を通じて「分かる」が増えることで、授業を介して学校は更に楽しくなると信じています。

鳥井：岩田小学校は児童数が多く、また多くの外国籍の児童もいる中で、カリキュラムやサポートが考察され、非常に手厚いといった印象はあります。転任されてきて1か月が過ぎようとしていますが、岩田小学校の印象や児童の雰囲気はどのように感じられていますか。

八木：まずは子どもたちが非常に元気がよいこと、そして挨拶をすると素直に挨拶を返してくれます。

先に述べました通り比較的には転出入の多い学校であるからか、子どもたちが非常に社交的であり、誰であっても「受け入れる」また「同じように見ることができる」といった素養を持っていることが素晴らしいと感じています。

鳥井：ちなみに先生はどんな小学生でしたか。

□□□編集後記□□□

たくさんの方々のご協力のもと、無事に今年度最初のPTA通信を発行することができました。

昔、学校の壁新聞を作ったように、久しぶりに童心に返ったつもりで作ってみましたが、いかがだったでしょうか。これからも皆さんに楽しんでいただけるよう、1年間頑張ります。よろしくお願いします。

（編集長 鳥井）



八木：「ガンダム」や「銀河鉄道999」など、テレビアニメや映画が大好きでした。また大人になったら、皆でバスをチャーターしてどこかに旅行に行きたくなと話し合ったり、日々の他愛ないことで一喜一憂してみたりと、友達とワイワイ楽しく過ごしていました。

鳥井：好きな教科はありましたか。

八木：歴史が大好きなので社会科の授業が大好きでした。

鳥井：好きな給食があれば教えてください。

八木：どれも給食は美味しいのですが、「麻婆豆腐」が特に美味しいです。

鳥井：お休みの時は何をして過ごされていますか。

八木：映画を観に行ったり子どもたちと公園で過ごしたりしています。また、コロナが収まった頃には旅行や冒険に出かけたいと思います。

鳥井：座右の銘や大切にしていることはありますか。

八木：アニメの言葉になってしまいますが「あきらめたらそこで試合終了だよ」という言葉は担任教師として一年間子どもたちに伝えていた時もありました。諦めなければ目標は必ず達成できると信じています。

鳥井：最後に、児童や保護者へメッセージがありましたらお願いします。

八木：児童の皆さんには、おもいやりの心を大切にしてほしいと思います。インターネットを通じ様々な繋がりはありますが、直に触れることや直接関わる人に対して優しい心を持ってほしいと思っています。そんな子どもたちを保護者の皆様方と「ワンチーム」を目指して、ともに見守っていきたいと思います。

鳥井：本日はお忙しいところ、ありがとうございました。

八木：こちらこそ、ありがとうございました。（敬略称）

※写真撮影時ののみ、マスクを外しています。